
１番　村上　百合子　　議員 ４番　柴山　恭子　　議員
１．障がい者福祉の充実について １．地域コミュニティの活性化について
　(1) 障がい者就労支援について 　(1) 地域コミュニティの充実強化を図る方
　(2) 親亡き後の障がい者支援として、グル 　　針
　　ープホームの整備について 　(2) 地域防災計画の活用
２．高齢者支援について 　(3) 災害時における対応
　(1) 70歳以上の高齢者の移動支援シルバー ２．街路樹について
　　パス制度について 　(1) 役割
　(2) 運転免許証の返納応援策について 　(2) 剪定の考え方について
　(3) 安全のためコミュニティバス乗車補助 ３．ＩＴ教育について
　　者の設置について 　(1) 2020年必修化となるプログラミング教
　(4) 住み慣れた地域で入所できるよう、地 　　育についての教育委員会、学校長方針に
　　域密着型特別養護老人ホームの増設につ 　　ついて
　　いて

５番　鹿毛　哲也　　議員
２番　大庭　きみ子　　議員 １．教育行政について
１．朝倉市手話言語条例について 　(1) 生きる力を育む教育について
　(1) 条例制定後の取り組みについて 　(2) 虐待の実態、相談窓口及びそれぞれの
　　① 現在の取り組みについて 　　対応について
　　② 今後の推進について ２．自治体間競争等について
２．地方創生について 　(1) 現状について
　(1) グリーンツーリズムについて 　(2) 効果的な自治体政策について
　　① 市の支援について ３．職員について
　　② 継続、推進していくための体制づくり 　(1) 市職員の病気休暇の実態について
     について 　(2) 病気休暇中の代替職員補充について
　　③ 教育旅行について ４．私債権について
　　④ 今後の展望について 　(1) 現状について
　(2) 地域おこし協力隊について 　(2) 債権管理（私債権）への取り組みにつ
　　① 市の考え方 　　いて
　(3) 地域おこし企業人交流プログラムにつ
　　いて
　　① 現在の取り組みについて

～　昼　食　～

３番　佐々木　明子　　議員
１．広報「あさくら」について
　(1) 広報誌の広告掲載について
　　① 掲載内容をチェックしているか
２．インクルーシブ教育について
　(1) 困難を抱える子どもの支援について
　　① 通級指導教室
　　② 特別支援学級
　　③ 特別支援学校
　(2) インクルーシブ教育の推進について
　　① インクルーシブ教育と特別支援学級
　　② 特別支援教育指導員について
３．高齢者支援事業について
　(1) 高齢者配食サービス事業について
　　① 配食サービス事業を行う目的
　　② 見守り支援となりうるか
　　③ 周知について
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